

Überregionale Veranstaltungen, Freitag, 14. September 2018

Fachtag des Hessischen Jugendrings, „Rechtsextremismus im ländlichen Raum“ am 14. September in Frankfurt am Main

Der Fachtag widmet sich einerseits infrastrukturellen Fragen bezüglich der extremen Rechten, andererseits dem Thema Heimat und Naturschutz als Teil rechter Ideologie.

Welche spezifischen Bedingungen findet die extreme Rechte im ländlichen Raum? Was bedeutet das für junge Menschen vor Ort? Am Nachmittags gibt es die Möglichkeit, sich in Workshops intensiver mit extrem rechten Gruppen in Hessen, mit dem Heimatbegriff der extremen Rechten und Konzepten gegen unerwünschte rechte Aktivitäten in Vereinen auseinanderzusetzen. Danach werden gemeinsam im Plenum Handlungsstrategien gegen rechte Vereinnahmung in der Jugendarbeit diskutiert. Der Fachtag richtet sich an Haupt- und Ehrenamtliche aus der Jugendarbeit und an alle anderen Interessierten. Die Teilnahme ist kostenlos.

Anmeldung bitte unter Angabe eines Workshops bis spätestens 3. September 2018 über www.hessischerjugendring.de.

Fachtag

14. September 2018

10.00 Uhr bis 16.00 Uhr

im DGB-Haus

Wilhelm-Leuschner-Str. 69-77

60329 Frankfurt am Main

Ansprechpartnerin im hjr

Julia Müller

Fon 0611 988735-06

mueller@hessischer-jugendring.de

[Flyer_FT-Rechtsextremismus-ländlicher-Raum_20180914_web](#)